

【知事メッセージ】

現在、県内で特殊詐欺被害が多発しています。

「なくそう犯罪」滋賀安全なまちづくり実践県民会議は、高齢者を対象とした警察官や市役所職員をかたる「オレオレ詐欺」や「架空請求詐欺ハガキ」等による被害が、本年3月17日から3月26日までの10日間で、9件発生したことから、本日、県内全域に「特殊詐欺多発警報」を発令します。

高齢者を狙って「あなたの口座が悪用されています」などと焦らせたり、高齢者に限らず「差し押さえになる」「逮捕されますよ」といったように心理的に追い込み、不安や焦りを生じさせて判断力を奪い、それに乗じて現金やキャッシュカードをだましとります。

特殊詐欺の犯人グループからの接触は「いつ」「誰に」あるかわかりません。決して「私は大丈夫」だとは思わず、「これは怪しい電話ではないのか」と御注意いただくとともに、周囲の方の様子も気にかけてください。

県民の皆様や金融機関などの事業者の方々と一体となった、県民総ぐるみによる特殊詐欺被害防止活動を展開していきますので、特殊詐欺被害防止対策への御協力をお願いします。

平成31年3月27日

「なくそう犯罪」滋賀安全なまちづくり実践県民会議会長

滋賀県知事 三日月 大造